

pk components GmbH • Postfach 1220 • D-90524 Wendelstein

**Paul-Martin Kamprath**  
**Leitung Marketing**

Tel.: +49 (0)9129/ 40 58-88  
Fax: +49 (0)9129/ 40 58-9188  
Mobil: +49 (0)175/ 72 030 37

paul-martin.kamprath@pk-components.de

Wendelstein, den 15.07.2022

### **Tablette nur in vollen Verpackungseinheiten / Full Tray Increment**

Ab Montag, 15. August 2022 liefert Samtec nur noch Tablette in Schritten der vollen Verpackungseinheit. Dies ist Teil der kontinuierlichen Bemühungen von Samtec, in Herstellung, Lagerhaltung und Lieferung effizienter zu werden und letztendlich den CO<sub>2</sub>-Fußabdruck weiter zu reduzieren.

Um diese neue Anforderung auszugleichen, haben die zugehörigen Tape-and-Reel-Teile jetzt eine Mindestbestellmenge von 1 Stück. Wenn Sie weniger als das volle Tablett oder außerhalb der vollen Tablett-Schritte kaufen möchten, können Sie für jede Menge auf -TR umstellen.

From Monday the 15th of August 2022 Samtec will only supply trays in full tray increments only. This is part of Samtec continual effort to become more efficient in manufacture, stock and supply and ultimately reduce further our carbon footprint.

To offset this new requirement , the related tape and reel parts will now have a MOQ of 1pc. If you want to purchase less than the full tray or outside the full tray increments then you can switch to -TR for any Quantity.